

## Fahrradtour zum Lüßmanns Hof in Hambühren

Am Mittwoch, den 10 Juni wurde eine Radtour nach Hambühren zum Lüßmann Hof gestartet.

Treffpunkt war das MTVE Heim in der Nienburger Strasse. Abfahrt war 14<sup>00</sup> Uhr.

Sieben Radfahrer waren bereit sich auf die Fahrt zu begaben.

In Hambühren angekommen stellten wir fest, dass es für unser Treffen mit den Autofahrern noch zu früh war und machten deshalb noch eine Extra-Tour bis nach Oldau und auf dem Aller Radweg zurück zum Lüßmann Hof.

Dort waren dann auch bis 16.00 Uhr die Autofahrer eingetroffen.

Es wurde eine starke Truppe von 20 Personen. Bei Kaffee und Kuchen verging die Zeit schnell.

Bei guter Laune ging es auf die Heimfahrt zurück nach Celle.

KSch 16.06.2015